









Redacción



# Emotivo homenaje del Colegio de Enfermería de Alicante en la festividad de San Juan de Dios

El Colegio de Enfermería de Alicante ha llevado a cabo un acto institucional en conmemoración de la festividad de San Juan de Dios, patrón de la profesión de enfermería en España. Este evento se ha desarrollado con el propósito de reconocer la labor y dedicación de los profesionales de la enfermería, en un marco que también resalta la importancia del Día Internacional de la Mujer, dado que la enfermería es una profesión predominantemente femenina.

## Reconocimientos a Trayectorias Ejemplares

Durante la ceremonia, la presidenta del Colegio, Montserrat Angulo Perea, subrayó la relevancia de esta celebración, que coincide con el Día Internacional de la Mujer, enfatizando la conexión entre ambas efemérides. En su discurso inaugural, Angulo Perea destacó el compromiso de la entidad con la promoción de la igualdad y el reconocimiento de las mujeres en el ámbito profesional.

El acto comenzó con una presentación sobre la figura de San Juan de Dios y su relación con la organización colegial, a cargo del Dr. José Antonio Ávila, secretario del Colegio. En su intervención, Ávila explicó las razones por las cuales San Juan de Dios es considerado el patrón de las enfermeras y enfermeros en el país.

## Homenajes a Profesionales Destacados

La entrega de reconocimientos fue uno de los momentos más emotivos de la jornada, donde se honró a varios profesionales por sus destacadas trayectorias. Entre los galardonados se encontraban Fernando Fernández Candela, quien recibió un reconocimiento del Consejo de

## Alicante, ES

12:42 pm, Mar 10, 2025



#### Algo De Nubes

Ráfagas de viento: 0 Km/h Clouds: 20% Visibilidad: 10 km Amanecer: 7:20 am Atardecer: 7:03 pm

54 %

1003 mb

15 Km/h

Weather from OpenWeatherMap

#### **Artículos recientes**

- > XXIII Encuentros Gastronómicos Alfonso Mira: 45 Chefs, 22 Estrellas Michelin y 23 Soles Repsol en una Edición Inigualable
- > Alicante refuerza su compromiso con la igualdad en la celebración del 8 de marzo
- > 10 mitos sobre la salud que debes dejar de creer
- > Crisis en el gobierno de Catalá tras la renuncia de una concejala de Vox que deja al PP en minoría
- Conseios para emprendedores en tiempos de crisis económica

## **OFERTAS FLASH AMAZON**

Descubre las ofertas el día

Click AQUÍ

Enfermería de la Comunidad Valenciana, así como José Francisco Navarro Alcaraz y Mª Rosario Carrillo Ruiz.

Además, se otorgaron distinciones a enfermeras y enfermeros que han colaborado como voluntarios en la atención a los damnificados por la DANA, reconociendo la labor altruista de Rodrigo Santos, Patricia García, Penélope Marqués, Alberto Ruiz, Estrella García y Marián Sellés.

<u>LEER: Descubre el espectacular paseo marítimo que Alicante inaugurará en febrero</u>

# Homenajes a Jubilados y Trayectorias Largas

El evento también incluyó homenajes a los jubilados del año 2024, así como a aquellos que han cumplido 50 años de colegiación, destacando la trayectoria de Alfredo Lidón Soriano, el colegiado de mayor edad presente en la ceremonia. Estos homenajes reflejan el respeto y la admiración que la comunidad profesional tiene hacia aquellos que han dedicado su vida a la enfermería.

El acto contó con la presencia de diversas autoridades del ámbito colegial, universitario y profesional, quienes se unieron para celebrar los logros de la profesión y la importancia de la enfermería en la sociedad. En la mesa presidencial, se encontraban figuras destacadas como Montserrat Angulo, Juan José Tirado, Francisco Gómez, José Antonio Ávila y María del Remedio Yáñez, quienes compartieron su visión sobre el futuro de la enfermería y la necesidad de seguir trabajando por la igualdad y el reconocimiento de la profesión.

Entrada anterior

Fetrama y UGT suscriben un acuerdo de transporte de mercancías que incluye incrementos salariales del 2% anual hasta 2027

Siguiente entrada

Celebración del 8 de marzo para las mujeres biológicas

•

## **ENTRADAS RELACIONADAS**



Redacción

**p** 0

XXIII Encuentros
Gastronómicos Alfonso Mira:...

Marzo 10, 2025



Redacción

**p** 0

Alicante refuerza su compromiso con la igualdad...

Marzo 10, 2025